

# PlantaDoce.

Empresa

## ViiV Healthcare lanza un fondo de 3,4 millones de euros para investigación frente al Covid-19

La compañía fundada por GlaxoSmithKline (GSK) y Pfizer lleva a cabo esta acción para dar respuesta al impacto de la enfermedad en personas con VIH.

PlantaDoce  
28 abr 2020 - 16:00



Millones contra la pandemia. ViiV Healthcare, compañía dedicada al VIH, ha anunciado la creación del Fondo global de respuesta de emergencia a VIH y Covid-19. El fondo de tres millones de libras esterlinas (3,4 millones de euros) pondrá recursos financieros esenciales a disposición de proyectos de investigación para estudiar el impacto médico y científico que la pandemia está teniendo en las personas que viven con el VIH, así como proyectos para ONGs.

---

# PlantaDoce.

---

Según ha señalado Deborah Waterhouse, consejera delegada de ViiV Healthcare, “nuestra misión es no dejar atrás a ninguna persona que vive con el VIH en estos tiempos sin precedente, es más importante que nunca que usemos nuestros recursos y experiencia para hacer precisamente eso”.

El fondo se repartirá de forma equitativa en **dos programas de becas** a los que se accederá a través del procedimiento de *request for proposal* (RFP). El programa *Research Emergency Response* constará de 1,5 millones de libras esterlinas (1,7 millones de euros) para apoyar la investigación científica sobre el impacto del Covid-19 en las personas que viven con el VIH. El programa *Community Emergency Response* contará con 1,5 millones de libras esterlinas (1,7 millones de euros) para dar apoyo a actividades basadas en la comunidad VIH que aborden retos específicos que las personas que viven con el VIH afrontan durante esta pandemia.

**ViiV Healthcare es una compañía global especializada en VIH fundada en noviembre de 2009 por GlaxoSmithKline (GSK) y Pfizer** y dedicada a proporcionar avances en el tratamiento y cuidado de las personas que viven con VIH. Shionogi se unió en octubre de 2012.